



unsere Polly spielt:

Louisa Regneri, sie ist junge 15 Jahre alt!

Louisa ist zur Zeit Schülerin auf der SSG und liebt Theater!

Es ist eines ihrer Hobbys, dazu spielt sie auch Querflöte.



John wird gespielt von:

Joshua Pawlak, er ist 33 Jahre alt und kommt aus Rehlingen-Siersburg. Schon während seines Studiums hat Joshua als Ausgleich Theater gespielt.

Heute gibt ihm das Theaterspielen immer wieder Kraft und stellt für ihn einen Ausgleich zu seiner beruflichen Tätigkeit als Bürgermeister dar.



den jungen John spielt:

Unser jüngster Schauspieler, sein Name ist Noah Jung, geboren 2013. Seine Hobbys sind die Freiwillige Feuerwehr Schwalbach, Krav Maga Kampfsport und das Theaterspielen.

Seit knapp zwei Jahren ist Noah in einer Theatergruppe aktiv und von Anfang an begeistert dabei. Noah konnte schon mehrere Auftritte meistern und freut sich über jedes neue Projekt.



John`s Mama wird gespielt von:

Kathrin Maringer-Pala, eine stolze Hülzweilerin und Mama einer 1-jährigen Tochter.

Kathrin spielt im Verein Volksbühne Hülzweiler schon seit 20 Jahren Theater, leitet dort die Jugendgruppe und ist totaler Fan von Vereins- bzw. Dorfgemeinschaften.



den Sklavenhändler spielt:

Armin Jost, 1957 geboren, hat sich schon in seiner Ausbildung zum Heilerziehungspfleger fürs Theaterspielen interessiert. Er nahm an verschiedenen Fortbildungen teil, wie „Deutliche Aussprache beim Vorlesen“ und „Märchen erzählen und spielen“ und hatte schon Auftritte bei Privatveranstaltungen.

Seit 2020 ist Armin Mitglied bei der Theatergruppe St. Johann in Dillingen.



der Notar wird gespielt von:

Jürgen Schmitt, Jahrgang 1959, Beamter im Ruhestand.

Seine Hobbys: Musik machen und hören.

Jürgen hat langjährige Erfahrung bei verschiedenen Auftritten an Karneval und in einer Theatergruppe.